

第6回沖縄県介護老人保健施設職員野球大会



平成28年6月5日(日)に行われた、第6回沖縄県介護老人保健施設職員スポーツ大会(野球大会)に参加しました。今までは予選敗退という悔しい結果で終わっていました。毎年ではありますが、今年こそは！と意気込んで大会に臨んだ結果、当施設として初めて本戦に出場する事ができました。

本戦当日、朝早くから準備をして会場に向かう道中は雨が降り、本戦中止が頭を過ぎりましたが、気持ちが届いたのか雨は上がり会場に着きました。

当施設は名護にあり本会場は南部にあるため、朝早くから準備をして来たのに何も持たずに帰れるか！とにかく1勝！を目標に本戦に挑みました。すると初戦を勝利し目標達成！準決勝は敗退しましたが、3位決定戦を見事勝利し、大会3位という結果を得る事ができました。

試合中は朝の天気が嘘のような非常に暑い天気の中、試合を増すごとに体力を削られながらもこのような結果を得ることができ本当に良かったと実感しています。力を合わせて頑張った職員の皆には感謝の気持ちでいっぱいです。

次の大会ではまず予選戦突破、本戦での優勝を目標に日頃の職員の健康と体調管理を整えて、日々の業務に努めたいと思います。このような企画、運営をして頂きありがとうございました。次は優勝するぞ！

介護老人保健施設 あけみおの里 職員一同